
1 
 

Weihnachtsgruß – Ausgabe Dezember 2022 

 

    

 

    

https://www.hintersberger.info/


2 
 

Weihnachtsspende an die SKM Wärmestube Augsburg 

 

 

Übergabe meiner traditionellen Weihnachtsspende an die SKM Wärmestube in Augsburg. 

Bis zu 200 Menschen am Tag, finden hier Obdach, Essen und warme Getränke. Danke den 

vielen Helferinnen und Helfern, dem Vorstand des Fördervereins um Hans Stecker und Ulla 

Schmid für dieses unbändig wichtige Wirken! 
  

 

   

    

„Augsburg erhält mit über 196 Millionen Euro 

Schlüsselzuweisung auf absolutem Rekordniveau!" 

   

4,27 Milliarden Euro an Schlüsselzuweisungen 

aus dem kommunalen Finanzausgleich (FAG) 

für Bayerns Städte, Gemeinden und Landkreise. 

Das sind 267 Millionen Euro mehr als im 

vergangenen Jahr. 

„Wie in den vergangenen Jahren kann sich Augsburg 

wieder über eine Millionenzuweisung für den 

kommunalen Haushalt freuen. Diesmal auf absolutem 

Rekordniveau! Allein die Stadt Augsburg erhält 

196.652.548 Euro an staatlichen 

Schlüsselzuweisungen. Trotz gesamtwirtschaftlicher 

Herausforderungen wie dem Ukrainekrieg, der 

steigenden Inflation oder explodierenden 
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Energiepreisen steigen die Zuweisungen für die 

bayerischen Kommunen deutlich an. Der Landkreis 

Augsburg bekommt insgesamt 94.192.196 Euro. Die 

Stadt Neusäß erhält davon 5.106.036 Euro. In beiden 

Fällen ebenfalls ein deutlicher Zuwachs“, erklärt 

Johannes Hintersberger, Landtagsabgeordneter für 

Augsburg-West, Neusäß und Gersthofen, selbst 

Mitglied im Haushaltsausschuss des Bayerischen 

Landtages. 

Weiterlesen.   

  

   

   

    

Erhöhung des Schulgeldersatzes ist wichtiges Signal! 

   

 

 

 

Zum Gedankenaustausch mit Bischof Dr. 

Bertram Meier haben wir schwäbischen CSU-

Stimmkreisabgeordneten uns im Bischofshaus 

in Augsburg getroffen. 

Aktuelles Thema war die Schulfinanzierung für nicht-

staatlichen Schulen. Die Erhöhung des 

Schulgeldersatzes, der im nächsten Jahr zwölfmal statt 

bisher elfmal im Jahr ausgezahlt werden soll, um die 

Schulen in freier Trägerschaft als wertvolle Ergänzung 

des bayerischen Bildungssystems ebenso wie die 

Eltern zu entlasten, ist eine wichtige Maßnahme, die auf 

Antrag der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag 

beschlossen wurde. Die Sanierung der 

Kirchengebäude, die unter der allgemeinen 

Kostensteigerung leidet, war ebenfalls ein 

gemeinsames Anliegen. 

   

   

    

https://www.hintersberger.info/lokalas_1_1_534_Augsburg-erhaelt-mit-ueber-196-Millionen-Euro-Schluesselzuweisung-auf-absolutem-Rekordniveau.html
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Hospiz-Arbeit ist gelebte Nächstenliebe!  

 

 

Beeindruckender Bericht von Domkapitular Armin Zürn beim Frühstück Politik & Kirche. Im 

St. Vinzenz Hospiz wird wirklich großartig am Nächsten gewirkt. Danke und Respekt! 
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Heimische Unternehmen vor hohen Energiekosten 

schützen. 

   

Wichtiges Gespräch: 

Bereits vor einigen Wochen war ich mit den 

Landtagskollegen Andreas Jäckel und Peter 

Tomaschko, MdL bei der Fleischerinnung, um mit 

familiengeführten Betrieben über die aktuelle Belastung 

durch die enorm gestiegenen Energiekosten zu 

sprechen. Danke für den Austausch! Mir müssen 

unsere kleinen und mittleren Betriebe schützen, um 

unsere Versorgungsvielfalt bei hochwertigen 

Lebensmitteln zu erhalten. 

 

 

 

   

   

    

Kampfjet-Beschaffung: CSU-Fraktion fordert Einbindung bayerischer 

Unternehmen 

Die deutsche und bayerische Luftfahrtindustrie muss bei der Instandsetzung und 

Wartung der in den USA bestellten Kampfjets und Hubschrauber beteiligt werden - 

das fordert die CSU-Fraktion mit einem Antrag im Wirtschaftsausschuss. Konkret 

wird die Ampel-Bundesregierung aufgefordert sicherzustellen, dass die heimische 

Luftfahrtindustrie entsprechende Aufträge erhält. 

Weiterlesen.   

  

   

 

 

 

https://www.hintersberger.info/lokalas_1_1_535_Kampfjet-Beschaffung-CSU-Fraktion-fordert-Einbindung-bayerischer-Unternehmen.html
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Kurz & bündig: 

   

 

 

Im Gespräch mit dem Rektor des Diako, Dr. 

Jens Colditz, haben Landtagskollege 

Andreas Jäckel und ich betont, wie wichtig 

die vielgliedrige Krankenhausversorgung 

für die Menschen in Augsburg ist. Das Diako 

leistet dazu einen ganz wichtigen Beitrag! 

Danke und Respekt! 

 

 

 

Beste Versorgung dank Top-moderner 

Infrastruktur! 

Einweihung und Segnung des 3. 

Bauabschnitts am Neubau der Kinder- und 

Jugendklinik Josefinum der Katholischen 

Jugendfürsorge der Diözese Augsburg mit 

von links: Siegmund Hahn, Vorstand 

Infrastruktur KJF Augsburg, Markus Mayer, 

Vorstandsvorsitzender KJF Augsburg, 

Klaus Holetschek, Bayerischer 

Staatsminister für Gesundheit und Pflege 

und Sebastian Stief, Geschäftsführer KJF 

Klinik Josefinum und Vorstand Medizin KJF 

Augsburg.  
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